

# Ministro de Relaciones Exteriores, Elmer Schialer: Perú evalúa opciones para diversificar envíos de cobre ante posibles aranceles

El metal es absorbido rápidamente por otros mercados, afirmó la autoridad limeña ante posibles sobretasas en EE.UU.

## AGENCIAS

En medio de la incertidumbre que reina a nivel del comercio global y la posibilidad de aranceles sobre sus exportaciones de cobre, el ministro de Relaciones Exteriores de Perú, Elmer Schialer, indicó durante una entrevista con EFE en Nueva Delhi que su país ya está explorando activamente opciones para diversificar sus mercados.

Perú ha exhibido una cercanía con China, partiendo por su puerto de Chancay, que fue inaugurado en noviembre del año pasado y que es operado por capitales del gigante asiático, específicamente, la firma Cosco Shipping Ports. La iniciativa, que comprende una inversión inicial por unos US\$ 1.300 millones, y donde los chinos poseen el control, apunta a impulsar la conectividad de Perú con otros mercados, especialmente Asia y, específicamente, China.

En relación con la incertidumbre en el comercio global y el riesgo de aranceles al cobre por parte de economías importantes como Estados Unidos o China, Schialer enfatizó la posición de Perú como el segundo mayor exportador de este metal después de Chile. A pesar de la importancia del cobre para la economía peruana, el canciller se mostró confiado en la capacidad de Perú para adaptarse a posibles cambios en el mercado estadounidense. "Dado que es una materia prima, el cobre es absor-



BLOOMBERG

**En estudio.** Estados Unidos inició una investigación para determinar si se justifica la aplicación de aranceles a las importaciones de cobre.

bido absoluta y rápidamente por otros mercados, esos otros mercados, tal como lo está haciendo Chile. Nosotros ya lo estamos haciendo también, lo estamos haciendo", aseguró.

Cabe recordar que Estados Unidos inició una investigación para determinar si se justifica la aplicación de aranceles a las importaciones de cobre. Este país, cuyas importaciones de este mineral refinado corresponden en un 65% a internacionales procedentes desde Chile, deberá determinar si estos despachos ponen en riesgo su seguridad, considerando que es un insumo clave para la industria militar y las nuevas tecnologías.